



学校だより

令和6年度 第6号

伊勢崎高等特別支援学校



2学期スタート!

今年も暑い暑い夏でしたね。今年はオリンピックで様々な選手の活躍を見た人も多かったでしょう。一人一人の選手にそれぞれのドラマがあり、日々の努力の積み重ねがあります。

長い夏休みをみなさんはどのように過ごしたでしょうか。自分で立てた目標は達成できたでしょうか。9/9(月)から現場実習・校内実習が始まります。みなさんの日々の積み重ねも、確実に力となって将来につながるものです。行事も多く、長い2学期。体調を整えて、様々な活動に全力で取り組めるといいですね。

始業式

2学期の始業式が行われました。久しぶりに体育館に全校生徒が集まりました。長い夏休みの間に、みんな少し大人っぽくなった気がしました。校長先生からは「一日一生」という言葉の紹介がありました。一日一日をていねいに大切に、一生懸命過ごしましょう、というお話でした。

～夏休み中の様子～

フットボール2024



7月28日(日)前橋総合運動公園サッカー場において、「フットボール2024」が行われました。県内の知的障害者のサッカーチームが集まり、リーグ戦が行われました。本校はサッカー部の他、有志メンバーそして卒業生もチームに加わり、試合には敗れたものの、貴重なゴールで1点を取ることができました!!

バニーズ群馬FC ホワイトスターの選手やザスパ草津群馬の細貝選手との交流も行われ、楽しい時間を過ごすことができました。暑い中、生徒の送迎や応援ありがとうございました。



ものづくりフェスティバル 2024 in Gメッセ群馬

7月31日(水)～8月1日(木)高崎のGメッセ群馬で「ものづくりフェスティバル」が行われました。本校のクリーンサービス班の生徒4名が31日(水)西洋調理技能士会が実施する喫茶サービスのお手伝いとして参加しました。多くの来場者で賑わう中、テキパキと作業する姿にお褒めの言葉をいただきました。いつもの喫茶サービスの動きではないにもかかわらず、その場で求められた仕事をきちんとやり遂げる姿は、作業学習で学習を積み重ねている成果です。



職員研修の様子

夏季休業中、本校職員が講師を務め、ICT研修を行いました。今回はPower PointやCanvaを使った動画作成。子どもたちの学習に有効な視覚支援。今後、さまざまな場面でこの研修を活用した指導が見られることでしょう!



ICT研修は今後も継続して行う予定です。

喫茶サービス基礎研修

8月22日群馬県教育委員会の主催で、メトロポリタン高崎を会場に喫茶サービスの研修が行われました。県内7校の特別支援学校の生徒21人が参加し、ホテルの職員から接客の基本を学びました。本校からクリーンサービス班の生徒が参加しました。

～新しい先生の紹介～

2-1, 2の吉田まり絵先生が9/10～11/15校外での研修に参加します。その間、代替として内田向日葵(うちだひまわり)先生が来てくださることになりました。よろしくお願いいたします。

